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الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 12 ‐ 1430 هـ
12 ‐ 12 ‐ 2009 مـ

09:17 مساء
ــــــــــــــــــــ

مهلا مهلا أيها العامري! يا من تجهل قدري ولا تحيط بأمري..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله التوابين المتطهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، وسلام اله عل العامري ورحمة اله

وبركاته وإن أراك تسأل أحد الأنصار ف طاولة الحوار، وتقول:

إقتباس

عندي لك سؤال: كيف صدقت أن هذا ناصر بن محمد هو المهدي المنتظَر، وكيف صدقته هل جاءك بدليل من القرآن
الريم، وإذا كان هو المهدي المنتظَر أرجو أن تسأله مت ينزل عيس عليه السلام ومت تقوم الساعة؟

ولن المهدي المنتظَر سوف يرد عل سؤالك بالحق، ولن قبل أن أرد عل سؤالك فسوف أسألك لماذا قلت: كيف صدقت أنّ
هذا ناصر بن محمد هو المهدي المنتظَر؟ وموضع سؤال هو ف إضافة بن محمد بمعن بدل أن تتب (ناصر محمد) أضفت
لها بن حت تُغير صفة الاسم فلا يوافق الاسم الخبر! إذاً كيف تريد أن يريك اله الحق وأنت للحق من الارهين؟ غفر اله لك

عجبك الحقخبري لأنه لم ي اسم ون فلا ي داً منك لنك أضفت بن تعمول ،ابن أب كلمة بن لأن زعلنريم. ولم يال أخ
لأنك ترى (ناصر محمد) اسم جمع بين الاسم والخبر وراية المهدي المنتظَر، ولن سوف أتغاض وكأن لم أعلم. ثم يرد عليك
المهدي المنتظَر وأقول: يا أخ الريم ليس المهم أن يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أو مصلحاً للبشر برغم

تلقيت الفتوى من رب ّللقرآن العظيم أن البيان الحق ه العظيم الذي علّمنبال لم أفترِ بما لم أعلم، وأقسم ّأعلم أن ّأن
ليس المهدي أنّه فرك بناصر محمد اليمانه بسبب كعذبك الولا ولن ي المنتظَر وهذه فتوى تخصن المهدي ّالعالمين أن

المنتظَر ولن يحاسبك اله لو اتّبعت ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي المنتظَر فلا تن من الجاهلين. فبالنسبة لدعوى
ستجيبون لدعوة الحقوحدي، وأما الم عليه رب حاسبني كذب نت كاذباً فعلالمنتظَر فإن ك المهدي ّأن حمد اليمانناصر م

من ربهم فسوف يفوزون فوزاً عظيماً سواء يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أو مصلحاً للبشر أو كذاباً أشراً،
فجميع المستجيبين لدعوته سوف يفوزون فوزاً عظيماً حت ولو كان ناصر محمد اليمان ليس المهدي المنتظَر وهل تدري
فرهم بآيات ربهم الته ورسله بل بسبب كفرهم بأنبياء السله بسبب كفار بأنبيائه ورعذب كافة اله لم يلماذا؟ وذلك لأن ال
يحاجهم بها أنبياؤه بمعن أنهم لم يذبوا رسل اله إليهم لأن اللام الذي يحاجوهم به أصلا ليس كلام الأنبياء والمرسلين بل

كلام اله رب العالمين، إذاً المذبون لم يذِّبوا المرسلين بل كذبوا بلام اله رب العالمين الذي أنزله ف آيات كتابه
ميكزينَا واتآي ملَيتْلُو عي منم وسر ميلْنَا فسرا امك} :ه تعاله وحده لا شريك له، وقال العبادة ال مات ليدعوهم إلالمح

ويعلِّمم الْتَاب والْحمةَ ويعلِّمم ما لَم تَونُوا تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:151].
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إذاً من يذّب بالدعوة الحق عل بصيرة من ربه فإنه لم يذِّب بالداع؛ بل كذّب بآيات ربه بصيرة الداع إليه؛ الصراط
المستقيم. وقال اله تعال: {قَدْ نَعلَم انَّه لَيحزنُكَ الَّذِي يقُولُونَ ۖ فَانَّهم  يذِّبونَكَ ولَـٰن الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ} صدق

اله العظيم [الأنعام:33].

ويا أخ الريم لا تُضيع وقتك ف التفر ف ذات ناصر محمد اليمان هل هو المهدي المنتظَر أم مصلحاً للبشر أم كذاباً
أشراً، فمهما ين ناصر محمد اليمان فهو ليس إلا عبدٌ من البشر مثله مثلك يعبد اله وحده لا شريك له، ألا واله الذي لا إله
رسلين إليهم من ربهم إلفرهم بدعوة المه ورسله؛ بل بسبب كفار البشر بسبب كفرهم بأنبياء الغيره ما كان سبب هلاك ك

متاي لَميدٌ ﴿٨﴾ امح لَغَن نَّ اللَّـها فَايعمضِ جرا ن فمو نتُموا افُرَن تا} :ه تعالبصيرة من ربهم. وقال ال ه علعبادة ال
ف مهدِييوا ادنات فَرم بِالبيلُهسر متْهاءج ۚ اللَّـه ا مهلَمعي  ۛ مدِهعن بم الَّذِينو ۛ ودثَمادٍ وعو نُوح مقَو ملن قَبم الَّذِين انَب
افْواههِم وقَالُوا انَّا كفَرنَا بِما ارسلْتُم بِه وانَّا لَف شَكٍّ مما تَدْعونَنَا الَيه مرِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَت رسلُهم اف اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ
وارضِ ۖ يدْعوكم ليغْفر لَم من ذُنُوبِم ويوخِّركم الَ اجل مسم ۚ قَالُوا انْ انتُم ا بشَر مثْلُنَا تُرِيدُونَ ان تَصدُّونَا عما كانَ
يعبدُ آباونَا فَاتُونَا بِسلْطَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ قَالَت لَهم رسلُهم ان نَّحن ا بشَر مثْلُم ولَـٰن اللَّـه يمن علَ من يشَاء من عبادِه ۖ وما
كانَ لَنَا ان نَّاتيم بِسلْطَانٍ ا بِاذْنِ اللَّـه ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿١١﴾ وما لَنَا ا نَتَوكل علَ اللَّـه وقَدْ هدَانَا سبلَنَا ۚ
ولَنَصبِرنَّ علَ ما آذَيتُمونَا ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمتَوكلُونَ ﴿١٢﴾ وقَال الَّذِين كفَروا لرسلهِم لَنُخْرِجنَّم من ارضنَا او لَتَعودنَّ

ف ملَّتنَا ۖ فَاوح الَيهِم ربهم لَنُهلن الظَّالمين ﴿١٣﴾ ولَنُسنَنَّم ارض من بعدِهم ۚ ذَٰلكَ لمن خَاف مقَام وخَاف وعيدِ
يهتايو يغُهسي ادي و هعرتَجدِيدٍ ﴿١٦﴾ يص اءن مم َقسيو نَّمهج هائرن ويدٍ ﴿١٥﴾ منارٍ عبج لك خَابوا وتَفْتَحاس١٤﴾ و﴿

يحالر بِه ادٍ اشْتَدَّتمرك مالُهمعا ۖ هِمبوا بِرفَرك الَّذِين ثَليظٌ ﴿١٧﴾ مغَل ذَابع هائرن ومتٍ ۖ ويبِم وا همانٍ وم لن كم توالْم
ضرااتِ واومالس خَلَق نَّ اللَّـها تَر لَميدُ ﴿١٨﴾ اعالْب لَالض وكَ هذَٰل ۚ ءَش َلوا عبسا كمونَ مقْدِري  ۖ ٍفاصع موي ف
لَّذِينل فَاءعالض ا فَقَاليعمج لَّـهزُوا لربزِيزٍ ﴿٢٠﴾ وبِع اللَّـه َلكَ عا ذَٰلمدِيدٍ ﴿١٩﴾ وج تِ بِخَلْقايو مبذْهي شَان يا ۚ بالحق

منَا ازِعجنَا الَيع اءوس ۖ منَاكدَيلَه دَانَا اللَّـهه قَالُوا لَو ۚ ءَن شم ذَابِ اللَّـهع ننَّا مغْنُونَ عنتُم ما لا فَهعتَب مَنَّا لنَّا كوا اربَتاس
صبرنَا ما لَنَا من محيصٍ ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [ابراهيم].

إذاً يا أيها العامري، إنّما دعوة المهدي المنتظَر ه ذات دعوة كافة الأنبياء والمرسلين من ربهم أن يعبدوا اله وحده لا شريك
حمد اليماندعوة ناصر م ر فثلك؛ بل تفم فما لك وما له فهو ليس إلا عبدٌ مثله ،حمد اليمانذات ناصر م ر فله، فلا تتف
فهل يدعو بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد. تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ لتُخْرِج النَّاس من الظُّلُماتِ

الَ النُّورِ بِاذْنِ ربهِم الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿١﴾ اللَّـه الَّذِي لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ ۗ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ
بصيرة فركم بدعوة الداعية علفركم بالداعية بل بسببِ كه العظيم [ابراهيم]. إذاً العذاب ليس بسبب كشَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق ال

من ربه.

ويا أخ الريم إنّما يدعوكم ناصر محمد اليمان إل سبيل ربه عل بصيرة من ربه القرآن العظيم، ولم يجعلن اله نبياً ولا
ه صلحمد رسول الما دعاكم إليه م ه عليه وآله وسلم ولذلك أدعوكم إلال ه صلبل من التابعين لمحمدٍ رسول ال رسولا
اله عليه و آله وسلم وأحاجم بما حاج الناس به محمدٌ رسول اله صل اله عليه و آله وسلم القرآن العظيم. تصديقاً لقول
اله تعال: {قُل هـٰذِه سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين} صدق اله

العظيم [يوسف:108]، فانظر أخ العامري هداك اله إل قول اله تعال: {ادعوا الَ اله علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن وسبحانَ
اله وما انَا من الْمشْرِكين} صدق اله العظيم.

ويا أخ الريم، فما ظنُك بالبصيرة الت يحاجم بها ناصر محمد وسوف تجدها ذات بصيرة محمد رسول اله ‐صل اله
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َّتونَ ﴿٨٣﴾حوزَعي منَا فَهاتبِآي ذِّبن يما مجفَو ةما لن كم شُرنَح مويو} :ه تعالعليه و آله وسلم‐ القرآن العظيم. وقال ال
اذَا جاءوا قَال اكذَّبتُم بِآيات ولَم تُحيطُوا بِها علْما اماذَا كنتُم تَعملُونَ ﴿٨٤﴾ووقَع الْقَول علَيهِم بِما ظَلَموا فَهم  ينطقُونَ

﴿٨٥﴾الَم يروا انَّا جعلْنَا اللَّيل ليسنُوا فيه والنَّهار مبصرا ۚ انَّ ف ذَٰلكَ ياتٍ لِّقَوم يومنُونَ ﴿٨٦﴾ويوم ينفَخُ ف الصورِ فَفَزِعَ
رم رتَم هدَةً واما جهبستَح الى الْجِبتَر٨٧﴾و﴿ رِيناخد هتَوا لكو ۚ اللَّـه ن شَاءم ضِ ارا ن فماتِ واومالس ن فم

السحابِ ۚ صنْع اللَّـه الَّذِي اتْقَن كل شَء ۚ انَّه خَبِير بِما تَفْعلُونَ ﴿٨٨﴾من جاء بِالْحسنَة فَلَه خَير منْها وهم من فَزع يومئذٍ
ـٰذِهه بدَ ربعنْ اا ترما انَّملُونَ ﴿٩٠﴾امتَع نتُما كم نَ اوزتُج لالنَّارِ ه ف مهوهۇج تبَف ةىيبِالس اءن جمنُونَ ﴿٨٩﴾وآم

ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ اا٩١﴾و﴿ ينملسالْم نونَ مكنْ اا ترماو ۖ ءَش لك لَها وهمرالَّذِي ح لْدَةالْب
ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين ﴿٩٢﴾وقُل الْحمدُ للَّـه سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿٩٣﴾}

صدق اله العظيم [النمل].

ويا أيها العامري تدبر وتفر هل العذاب بسبب تذيب الرسل أم بسبب التذيب بآيات التاب الت أحاجم
بها. وقال اله تعال: {ويوم نَحشُر من كل امة فَوجا ممن يذِّب بِآياتنَا فَهم يوزَعونَ ﴿٨٣﴾حتَّ اذَا جاءوا

قَال اكذَّبتُم بِآيات ولَم تُحيطُوا بِها علْما اماذَا كنتُم تَعملُونَ ﴿٨٤﴾ووقَع الْقَول علَيهِم بِما ظَلَموا فَهم  ينطقُونَ
﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [النمل].

إذاً يا أيها العامري يا من يجهل قدري ويحاجن ف أمري ويقول: كيف علمتم أن ناصر محمد اليمان هو
المهدي المنتظَر؟ ثم يرد عليك المهدي المنتظَر مباشرة وأقول يا أخ العامري إن المهدي المنتظَر ليس إلا

من ربه وه بصيرة ه وحده لا شريك له علعبادة ال العالمين يدعوك إل ه ربسلمين لمن الم سلمم
ذاتها بصيرة جده محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما امرت انْ اعبدَ
نآنَ ۖ فَمالْقُر تْلُونْ اا٩١﴾ و﴿ ينملسالْم نونَ مكنْ اا ترماو ۖ ءَش لك لَها وهمرالَّذِي ح لْدَةالْب ـٰذِهه رب

هاتآي مرِييس لَّـهدُ لمالْح قُل٩٢﴾ و﴿ نذِرِينالْم ننَا ما انَّما فَقُل لن ضمو ۖ هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَىٰ فَااه
فَتَعرِفُونَها ۚ وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ويا أخ الريم إنما يعذِّب اله عباده ليس بسبب كفرهم بأنبيائه ورسله فهم عباد مثلهم بل بسبب الفر
بآيات ربهم الت يحاجهم بها أنبياؤه ورسله. وقال اله تعال: {اولَم يسيروا ف ارضِ فَينظُروا كيف كانَ
عاقبةُ الَّذِين كانُوا من قَبلهِم ۚ كانُوا هم اشَدَّ منْهم قُوةً وآثَارا ف ارضِ فَاخَذَهم اللَّـه بِذُنُوبِهِم وما كانَ لَهم

من اللَّـه من واقٍ ﴿٢١﴾ ذَٰلكَ بِانَّهم كانَت تَّاتيهِم رسلُهم بِالبينات فَفَروا فَاخَذَهم اللَّـه ۚ انَّه قَوِي شَدِيدُ
الْعقَابِ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [غافر].

صلحالمنتظَر أم م هو حقاً المهدي حمد اليمانه فيك لا تشغل نفسك هل ناصر مريم بارك الال ويا أخ
للبشر أم كذاب أشر فهذا يعود لصدق دعوته، فإن كان يدعو عل بصيرة من ربه بآيات التاب البينات
فهل هو المهدي ه وحده لا شريك له، وأما بالنسبة لدعوى ناصر محمد اليمانعبادة ال إل فاتَّبع الداع

المنتظَر أم لا فقُل كما قال مؤمن آل فرعون الحيم: {اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالبينات
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وه ندِي مهي  نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رم
مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم [غافر:28].

.المنتظَر ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــ


